

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## Investiture d'Alpha Condé: Ossouka Raponda porteuse d'un message d'Ali Bongo Ondimba

J.KOMBILE MOUSSAVOU  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS avoir représenté, la veille, à Abidjan, le chef de l'État Ali Bongo Ondimba à l'investiture du président ivoirien, Alassane Dramane Ouattara, la cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, a pris part, mardi dernier, à Conakry, toujours au nom du numéro un gabonais, à la cérémonie d'investiture du chef de l'État guinéen Alpha Condé.

C'est en sa qualité de premier président de la IVe République qu'Alpha Condé, 82 ans, élu à l'issue du scrutin d'octobre dernier avec 59,49 % des voix, a prêté serment devant les membres de la Cour constitutionnelle, en présence d'un parterre de chefs d'État et de gouvernement du continent.

La coopération entre les deux États est régie par un cadre juridique sous-tendu, entre autres, par un accord en matière de marine marchande et un autre relatif à la suppression des visas



La cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, à la cérémonie d'investiture du chef de l'État guinéen, Alpha Condé.

La présence de la Première ministre à cette manifestation témoigne de la solidité des relations entre le Gabon et la Guinée. Deux pays frères épris de paix, d'amitié, de solidarité, de développement et animés par l'ambition de faire de l'Afrique une zone de prospérité et d'épanouissement des populations. La coopération entre les deux États est régie par un cadre juridique sous-tendu, entre autres, par un accord en matière de marine marchande et un autre relatif à la suppression des visas pour les détenteurs de passeports diplomatiques, de service

et des officiels. Toute chose qui prouve à suffisance que l'axe Libreville-Conakry est au beau fixe.

Dans son allocution, le chef de l'État guinéen a appelé ses compatriotes "à oublier le passé et à se tourner vers un avenir d'unité et d'espérance".

En marge de cet événement, Rose Christiane Ossouka Raponda a remis au président Alpha Condé un message de son frère et ami Ali Bongo Ondimba, tout en lui transmettant "les plus vives et chaleureuses félicitations du peuple gabonais pour sa réélection".

## Brice Paillat au contact des populations de Mulundu

Damien MADEBE  
Lastoursville/Gabon

**P**ORTE à la tête du ministère des Transports, à l'issue du récent réaménagement technique du gouvernement, Brice Paillat s'est rendu, le week-end écoulé, à Lastoursville, chef-lieu du département de Mulundu, dans la province de l'Ogooué-Lolo. Une première sortie officielle depuis sa nomination à laquelle le tout gotha politico-administratif de la localité a assisté. Objectif: communier avec les populations de la contrée.

Le membre du gouvernement a profité de son séjour pour s'entretenir avec le personnel de commandement, les responsables administratifs et les élus locaux. Il a délivré un message gravitant autour de la culture de la paix sociale et de l'unité; des idéaux prônés par le président de la République, Ali

Bongo Ondimba.

Dans la foulée, Brice Paillat a exhorté les responsables administratifs à œuvrer corps et âme à la bonne gouvernance. Non sans inviter les élus locaux et les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) au rassemblement.

Actualité oblige, le "fils de Mulundu" n'a pas manqué de conscientiser les populations sur l'existence et les dangers de la pandémie de coronavirus. Faisant d'une pierre deux coups, il a offert un important lot de matériel didactique aux établissements secondaires de la contrée. Un don qui, a-t-il indiqué, cadre avec la politique de partage prônée par le numéro un gabonais.

Ce don a été bien accueilli par les populations. Lesquelles ont réaffirmé leur indéfectible soutien à Ali Bongo Ondimba avant de souhaiter bon vent à Brice Paillat dans ses nouvelles charges ministérielles.



Le ministre des Transports, Brice Paillat, lors de son intervention.

## UJPDG: l'autonomisation des militants en ligne de mire

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

**M**ATÉRIALISER le concept cher au président de la République, Ali Bongo Ondimba: "Un jeune, Un métier". C'est ce à quoi s'attelle l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG), particulièrement la fédération satellite du 2e siège du 3e arrondissement de la commune de Libreville. Laquelle vient de financer, rubis sur l'ongle, la formation de certains de ses militants à la fabrication de parpaings industriels.

Au terme de ladite formation, les heureux récipiendaires ont

reçu leur attestation, en présence, entre autres, du secrétaire du 3e arrondissement, Dr Guy Joël Ntsingori et de la marraine de cette première cuvée, Jeanne Ngombebe, déléguée communale de l'UJPDG.

«Le distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, a décrété ce septennat comme étant celui de la jeunesse.» Occasion pour cette dernière de déclarer: "(...) Nous matérialisons ainsi le concept "Un jeune, Un métier", conformément à la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. C'est ici le

lieu de rappeler que ce concept a pour objectif, l'autonomisation de la jeunesse gabonaise en l'incitant à se lancer dans des activités génératrices de revenus".

Pour sa part, Jaques Alexandre Tawi, secrétaire fédéral et formateur, a rappelé les objectifs de la formation. "Le distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, a décrété ce septennat comme étant celui de la jeunesse. Et pour que cela soit matérialisé, il a entrepris la vaste campagne sur l'autonomisation des jeunes en leur donnant la possibilité et les capacités de se prendre en main via un concept majeur dénommé "Un jeune, Un métier".



Les récipiendaires posant avec les membres de l'UJPDG.